

Communiqué de presse

L'entité des Juifs sionistes viole nos sanctuaires à volonté, tandis que les dirigeants des musulmans retiennent nos forces armées dans leurs casernes

Le matin du 31 juillet 2024, l'entité juive a tué le chef du Hamas, Ismail Haniyeh, dans une attaque au missile à Téhéran, la capitale de l'Iran. Un jour plus tôt, l'entité juive a martyrisé un commandant du Hezbollah en attaquant un immeuble résidentiel à Beyrouth, au Liban. Plus tôt encore, l'entité juive a attaqué plusieurs installations du port de Hodeida au Yémen avec des avions de guerre. C'est ainsi que la Terre Bénie de Palestine a été transformée en ruines au cours des dix derniers mois, au cours desquels les pertes en vies humaines sont estimées à près de deux cent mille. Quelle est donc la raison pour laquelle les frontières nationalistes ne signifient rien pour l'entité juive ? Cette entité se promène où elle veut, martyrisant les musulmans, versant le sang et profanant les lieux saints. Cependant, lorsque l'appel est lancé pour mobiliser les forces armées musulmanes, les dirigeants musulmans refusent de penser au-delà des frontières nationalistes. Ils ont confiné nos forces armées hautement compétentes dans leurs casernes !

Qu'Allah (swt) accepte le martyre d'Ismail Haniyeh. Il n'est ni le premier martyr de cette guerre, ni le dernier. Le martyre est le désir de tout musulman et une grande victoire devant Allah (swt). Cependant, la négligence et le péché ont maintenant franchi toutes les limites. Les dirigeants militaires et politiques refusent d'envoyer nos forces armées compétentes au-delà des frontières nationalistes pour défendre les musulmans dans tous les cas. Ils refuseront même si, qu'Allah (swt) nous en préserve, al-Masjid Al-Aqsa est détruite, al-Makka al-Mukarrama et al-Madina al-Munawara sont attaquées, des millions de musulmans sont martyrisés et d'autres valeurs sacrées sont violées. Les dirigeants ont clairement montré leur inaction coupable. Alors, Ô forces armées du Pakistan ! L'affaire est désormais entre vos mains. Il est naïf d'espérer une action honorable de la part de ces dirigeants. Toutes les lignes rouges ont été franchies. Vous devez maintenant décider de votre position. Allez-vous vous ranger du côté des dirigeants ou du côté de la Oumma ? Si vous avancez avec la Oumma, les Arabes et les musulmans non arabes sacrifieront leur sang pour l'amour d'Allah (swt) à vos côtés. Tous les musulmans se tiendront à vos côtés lorsque vous démolirez les palais de ces dirigeants. Ils ne les laisseront pas s'échapper et leur feront rendre compte de tous leurs crimes. Par-dessus tout, Allah (swt) sera avec vous. Allah (swt) a dit dans le Noble Coran, (إِنَّ يُوحِي رَبُّكَ إِلَى الْمَلَائِكَةِ أَنِّي مَعَكُمْ فَبَيْنَوْا الَّذِينَ آمَنُوا سَالِقِي فِي قُلُوبِ الَّذِينَ كَفَرُوا الرَّاعِبُ فَأَضْرِبُوهُمْ فَوْقَ الْأَعْنَاقِ وَاضْرِبُوهُمْ كُلَّ بَيْانٍ) “Et ton Seigneur révéla aux Anges: « Je suis avec vous: affermissez donc les croyants. Je vais jeter l'effroi dans les cœurs des mécréants. Frappez donc au-dessus des coups et frappez-les sur tous les bouts des doigts.”” [Sourate Al-Anfal 8:12]. Cependant, si vous persistez à obéir aux dirigeants alors qu'ils vous ordonnent de désobéir à Allah (swt), alors le jour de la résurrection vous les accompagnerez en Enfer, (وَقَالُوا رَبَّنَا إِنَّا أَطْعَنَا سَادَتَنَا وَكُبَرَاءَنَا فَأَضْلَلُونَا السَّبِيلَا * رَبَّنَا آتَهُمْ ضَعْفَيْنِ مِنَ الْعَذَابِ وَالْعَذَابُ لَعْنًا كَبِيرًا) “Et ils dirent: « Seigneur, nous avons obéi à nos chefs et à nos grands. C'est donc eux qui nous ont égarés du Sentier. Ô notre Seigneur, inflige-leur deux fois le châtiment et maudis les d'une grande malédiction. »” [Sourate Al-Ahzab, 67-68].

Ainsi, Ô forces armées pakistanaise, votre inaction a fait des musulmans la cible des kuffars. Votre inaction invite à la colère d'Allah, à laquelle il n'y a pas d'échappatoire. De connivence avec les dirigeants mandataires, l'Occident vous a confinés à l'intérieur de

frontières nationalistes. Il a fait des armées de simples gardes de sécurité pour les agents colonialistes sur les terres musulmanes. Il a engagé les armées des musulmans dans des guerres avec les musulmans. Les agents colonialistes brûlent les armées dans des guerres de Fitna entre musulmans, tandis que les plus lâches de tous les peuples, les Juifs, violent le sang et l'honneur de nos frères et sœurs. Vous devez agir immédiatement. Renvoyez ces dirigeants criminels. Vous devez promettre la Bay'a de Nussra aux responsables sincères du Hizb ut Tahrir pour l'établissement du Khilafah (califat) sur la base de la méthode de la prophétie. InshaaAllah, ce sera l'Ameer du Hizb ut Tahrir, Sheikh Ata Bin Khalil Abu al-Rashtah, qui vous mobilisera pour le Jihad dans le sentier d'Allah (swt). Le Khaleefah Rashid demandera aux Juifs de rendre compte de leurs méfaits en Syrie, au Liban, au Yémen, en Iran et sur la Terre Bénie de Palestine. C'est le Khilafah Rashidah (califat bien guidé) qui unifiera à nouveau l'ensemble de la Oumma islamique en un seul État puissant. Alors, Ô forces armées pakistanaises, en avant !

Bureau des médias du Hizb ut Tahrir dans la Wilayah du Pakistan